



†聖書のことば†

「空の鳥をよく見なさい。種も蒔かず、刈り入れもせず、庫に納めもしない。だがあなたがたの天の父は鳥を養って下さる」

マタイ 6.26

紫陽花の花が見られる季節となりました。子どもたちは幼稚園の生活に慣れて、楽しく元気に過ごしています。日々の保育活動、モンテッソーリのお仕事、また、講師の先生方によるABC TIME、リトミック、体操教室などをとおして、子供どもたちが、日々成長して行くこと、とても楽しみですね。

5月に新しい教皇（レオ 14 世）が決まりました。新しい教皇の下で、戦争のない、平和な世界になりますように、皆でお祈りいたしましょう。

カトリックにおいて、今年の6月1日は聖霊降臨の主日です。これは、イエスキリストが復活されてから50日目に、弟子たちの上に天から聖霊がくだり、教会が誕生したことを記念する日です。また、6月は、「み心の月」と言われています。これは、神様の象徴として、イエスキリストの心を表しています。17世紀にフランスの聖マルガリタ・マリア・アラコックが神様からの啓示を受けて、キリストの出現という奇跡を数回経験したことで、キリストのみ心を礼拝するようになったと伝えられています。

園長